

„Souly“-Besetzung jetzt im eigenen Studio

Aufnahmen für erste CD der vielköpfigen Achim-Verdener Band laufen / Solistin Theresa Auerbach im Mittelpunkt

ACHIM/LANGWEDEL ■ Fast ein Jahr lang haben die Bandmitglieder daran gearbeitet. Jetzt ist das Souly - Studio so weit eingerichtet, dass auch Aufnahmen mit der kompletten Besetzung möglich sind. Im Mittelpunkt der ersten CD steht Souly-Solistin Theresa Auerbach.

Vier Sängerinnen, manchmal noch verstärkt durch Gastsolistinnen und einen Backing-Chor, dazu vier Musiker in der Rhythmusgruppe: das ist die Achim-Verdener Band Souly. Es ist gar nicht so leicht, eine so vielfältige Besetzung aufzunehmen.

Mit viel Eigenarbeit und tatkräftiger Unterstützung von befreundeten Musikern ist das Studio in Langwedel jetzt aber startklar auch für

größere Aufnahmen. Mit Stefan Oltmanns ist ein Techniker Teil des Souly - Teams geworden. Der Physikstudent organisiert die komplexe Aufnahmetechnik.

In den letzten Monaten hatte die Band eine ganze Serie von Konzerten in Kulturzentren, Kirchen, bei Festen oder Empfängen. Und weil nach solchen Auftritten immer viele Interessenten nach Aufnahmen fragen, sind die Sängerinnen und die Musiker froh, jetzt komplette CD's im eigenen Studio aufnehmen zu können.

Neben den Proben und Auftritten ist dienstags immer Aufnahmetag. Die erste Produktion ist Theresa Auerbach gewidmet. Sie nimmt gemeinsam mit der Band und einer Backing - Gruppe



Das ist die komplette Besetzung von „Souly“ mit Solistin Theresa Auerbach (vorn rechts) und Songschreiber Gert Alsleben (Mitte hinten).

zehn Songs auf, die Souly -

Pianist Gert Alsleben für sie

04232 94 55 52 anrufen.

geschrieben hat. Vor zwei Wochen war erster Aufnahmetag. Im Oktober wird die CD fertig. Souly hat also gut zu tun. Man kann die Band erreichen über www.souly-music.de. Bei YouTube läuft mittlerweile ein Video mit den vier Sängerinnen. Oder man kann einfach Gert Alsleben unter Telefon